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Der Fraktionsvorsitzende

Sehr geehrter Herr Dr. Friedersdorff, 

Abs.  Fraktion Unabhängige Bürger | Am Packhof 2‐6 | 19053 Schwerin 

Landeshauptstadt Schwerin 
Herrn amt. Oberbürgermeister  
Dr. Wolfram Friedersdorff 
‐ über zentralen Sitzungsdienst ‐  Schwerin, 07. Oktober 2008

in der letzten Runde der Fraktionsvorsitzenden am 16.9.2008 hatten Sie mündlich zu 
einigen Punkten der Umsetzung des Stadtvertreterbeschlusses vom 07. Juli 2008 TOP 8 ‐ 
Thema Schwimmhallen vorgetragen. Die erbetenen schriftlichen Informationen zu 
möglichen Umsetzungshindernissen sind hier nicht eingegangen. Von daher bitte ich 
nunmehr zur 48. Stadtvertretersitzung am 20.10.2008 namens meiner Fraktion um 
Beantwortung folgender Fragen: 

1. Die beiden Schwimmhallen sollen zum 31.12.2008 aus dem Verantwortungsbereich der 
FIT GmbH herausgelöst und ab 01.01.2009 wieder der Stadtverwaltung, einem 
städtischen Eigenbetrieb oder einer anderen städtischen Gesellschaft zugeordnet 
werden. Der Oberbürgermeister hatte der Stadtvertretung hierzu bis zum 31.08.2008 
einen geeigneten Vorschlag zu unterbreiten. Warum ist die Umsetzung dieses 
Beschlusses unterblieben? Welcher Handlungsalternative gibt die Verwaltung aus 
welchem Grund den Vorzug? 

2. Wurde für die beschlossene Erweiterung einer Schwimmhalle schon eine 
Kostenschätzung erarbeitet oder beauftragt? 

3. Welche Anforderungen zur Erweiterung der Wasserfläche sind mit Schwimmvereinen 
und dem Schulschwimmen bislang einvernehmlich abgestimmt worden? 

4. Welche Maßnahmen zur Attraktivitätssteigerung werden bei der Kostenermittlung für 
eine Erweiterung berücksichtigt? 
(vorgeschlagen wurden Wasserrutsche, Strömungskanal und Babybecken) 

5. Ab wann ist der Saunabereich der Dreescher Schwimmhalle wieder nutzbar? 

6. Ab wann ist das Bevölkerungsschwimmen in der Dreescher Halle wieder möglich? 

7. Können Fördermittel aus den Bereichen "Städtebau", "Sportstätten" und "Soziale 
Stadt" für die Sanierung / Erweiterung der Schwimmhallen beantragt werden? 

8. Welche Modelle für die Schwimmhallenbetreibung ab dem 01.01.2009 wurden 
untersucht? (Bisher liegen den Stadtvertretern keine Vorschläge vor.) 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Silvio Horn 
Fraktionsvorsitzender 




